

## ガンの最難関に挑む(第2報)

乳癌の続報です。[陶板浴+ \$\alpha\$  ガンの最難関に挑む\(27/12/18\)](#)

さて、今回はオーラレベルと肉体レベルが判明したところまででした。

この事がきっかけとなり、肉体レベルへの治療が開始になりました。周波数からみた肉体レベルに対する治療で有望なものは

ハーモナイズで当初から言われていた血液と尿を用いるハーモナイズです。飲尿療法などもあるくらいですから……

血液や尿をO-リングテストで調べてみると、確かに肉体レベルでの周波数が下がります。

血液と尿の両方を使った方がより周波数が下がりそうですので、両方を使ってハーモナイズを行うことにしました=ハーモナイズ E+ $\alpha$  と呼ぶことにします。

ハーモナイズ E+ $\alpha$  は1/4より開始し、既に2名の患者さんに行って好感触を得ています。

1/5からスタートです。陶板浴 E とハーモナイズ E+ $\alpha$  の組み合わせでの治療です。更に明日からはカラーも併用する事にしました。

乳癌部位の周波数157Hz→153Hz と下がりました。テロメアは440です。

1/6 経過順調です。今日はカラーも貼付しました。

1/7 ハーモナイズ E+ $\alpha$  に変更後、肉体レベルの周波数は毎日3Hz 位づつ下がっています。オーラレベルの周波数は7.5Hz です。

テロメアも460と増加中です。

1/10 周波数(142)もテロメア(480)も順調に経過していますが、一つだけ気になることがあります。

周波数が前日の治療終了時点と翌日の治療開始時点とが同じということです。胆嚢癌の方は、翌日の開始時点では更に周波数が下がっているからです。

どうして下がらないのか・・・何か理由があるはずですが・・・ひよっとしたらカラーを貼付してあるためかも??

連休中ですので1/12にはカラーを一度外してみようと思っています。

1/11 カラー外すようにメールしました。

1/12 今日は、全身と乳癌とから波動を採取してテストしました。

結果は、乳癌から採取した波動が良さそうなので、血液+尿+乳癌を中心にハーモナイズを進めることにしました。

カラーはとりあえず中止です。周波数は6Hz 下がって134Hz となっています。

1/13 今日は周波数は最大に下がりました。なんと121Hz です。

昨日の最終周波数が134Hz でしたので、13Hz も下がったことになります。

テロメアは500と変わらず。

1/14 乳癌のサイズを測定しました。内側がやや小さくなっている感じがします。

O-リングテストでの検査結果はとても良好です。周波数は110Hz、テロメアは520と良好な経過です。

エネルギーサークルシステム(陶板浴E+ハーモナイズE+α)は、どこまで有効か？  
 Oリングテストによる周波数測定(乳癌)

